

Standard and Poor's baja calificación crediticia de México por COVID-19 y petróleo

La calificadora indicó que aunque se trata de impactos temporales, empeorarán la ya débil dinámica de la tendencia de crecimiento para el periodo 2020-2023

Standard and Poor's bajó la **calificación crediticia** de **México** a '**BBB**' desde '**BBB+**' y en moneda local a '**BBB+**' desde '**A-**', debido a la caída en los precios del petróleo y la crisis por la pandemia de **COVID-19**.

La agencia calificadora indicó que aunque se trata de **impactos temporales**, empeorarán la ya débil dinámica de la **tendencia de crecimiento** para el periodo 2020-2023, que refleja el poco dinamismo de la inversión y una **menor confianza** por parte del sector privado.

Standard and Poor's aseveró además que la **perspectiva para México** es negativa debido a una implementación **poco efectiva** o **irregular** de políticas, un posible debilitamiento de las **finanzas públicas** y la creciente presión sobre **Petróleos Mexicanos** (Pemex).

Ante dichas condiciones, consideró la agencia, podría haber otra baja de calificación durante los siguientes 12 a 24 meses.